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平成３０年第５回海津市教育委員会議事録 

  平成３０年４月５日（木）午後２時より第５回海津市教育委員会が海津市文化セン

ター 視聴覚室２に招集され、会議を開催した。 

  会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 議事録の承認 

教育長の報告 

継続協議事項 

  (1)議案第８６号  （平成２８年）海津市内の園・小中学校の適正配置について 

  

協議事項 

(1)議案第４３号  平成３０年度小中学校教務主任等の承認について 

(2)議案第４４号  特定教育・保育施設の告示について                    

(3)議案第４５号  特定教育・保育施設の告示について       

         

１ その他 

  (1)教育委員会後援事業３・４月申請分について 

 

１ 本日の会議に出席した委員は次のとおりである。 

  中 野  昇 ・ 森   圭 子 ・ 大 橋  利 ・ 伊 藤 亮 一 ・ 

  大 津 由 佳    

 

１ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

な し 

 

１ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長    伊 藤 一 人     

教育総務課長  大 橋 隆 幸   学校教育課長  日 比 光 治 

こども課長   渡 辺 昌 代   社会教育課長  大 倉 光 好  

図書館長兼歴史民俗資料館長  伊 藤  明 

スポーツ課長  日 比 佳 克 

スポーツ課兼高校総体担当課長 後 藤 政 樹 

学校給食センター所長  金 森 健 吉 

 

１ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  池 戸 ゆ り 
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発言者 内        容 

教育長  平成３０年第５回海津市教育委員会の開催を午後２時に宣言する。 

 自己紹介を行う。 

 （１）前回の議事録について承認を問う。 

全委員  よろしい 

教育長 （２）教育長の報告を行う。 

 市教委訪問については、昨年度まで西濃教育事務所の学校職員課訪

問と別々に行っていたが今年度から合わせて行われる予定。具体的な

内容については、４月の西濃教育長会で示されると思われる。 

 質疑を問う。  

森委員 高須小学校の運動会はいつか。 

学校教育課長 今年は、６月２日（土）です。 

教育長 後の小学校の９校については、秋を予定している。 

その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

教育長 （３）継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の園・

小中学校の適正配置について説明を求める。  

教育総務課長  ５月末か６月に検討委員会を開催し、今年度は、年４回ほど検討委

員会を開催する予定をしている。 

教育長 検討委員会の委員より、今年度は会議をもう少し増やしてほしいと

いう要望があり、年４回ほど検討委員会を開催する予定。次回の検討

委員会時にアンケートの原案を提出し、意見をいただく方向で進めい

ている。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

継続協議事項 議案第８６号 海津市内の園・小中学校の適正配置

については継続協議としてよろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 継続協議事項 議案第８６号 海津市内の園・小中学校の適正配置

については継続協議とする。 

（４）協議事項 議案第４３号 平成３０年度小中学校教務主任等

の承認について説明を求める。 

学校教育課長  海津市立小中学校管理規則第１６条及び第１９条に基づき、教育委

員会の承認を得た上で学校長が命ずるとあるので上程する。 

今年度は、３月に新たな特別支援教育コーディネーターの位置づけ

がされたので、各学校報告をいただいている。司書教諭については、

１２学級以上ある学校に置くことになっている。 
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発言者 内        容 

１３校の教務主任の名前を読み上げる。 

教育長  質疑を問う。 

伊藤委員 高須小学校だけ学年主任が入っていないがどういうことか。 

学校教育課長 この時点では入っていないが、後日報告をいただくことになってい

る。 

教育長 その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

協議事項 議案第４３号 平成３０年度小中学校教務主任等の承

認について承認してよろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 協議事項 議案第４３号 平成３０年度小中学校教務主任等の承

認について承認する。 

協議事項 議案第４４号と第４５号 特定教育・保育施設の告示に

ついて説明を求める。 

こども課長 議案第４４号については、４月１日からの公私連携保育所型認定こ

ども園への移行に伴い、海津市立西島保育園、海津市立海西保育園が

３月３１日をもって廃園となったこと、及び海津市立下多度幼稚園が

３月３１日をもって廃園になったことによる告示となる。 

議案第４５号については、先ほどの海津市立西島保育園が社会福祉

法人真人舎 秋桜こども園に、海津市立海西保育園が社会福祉法人誠

心愛育会 わかば海西こども園に公私連携保育所型認定こども園と

なったことにより特定教育保育施設と確認した告示となる。 

教育長 質疑を問う。質疑なしと確認する。 

協議事項 議案第４４号と第４５号 特定教育・保育施設の告示に

ついて承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 協議事項 議案第４４号と第４５号 特定教育・保育施設の告示に

ついて承認する。 

その他（１）教育委員会後援事業３・４月申請分について説明を求

める。 

教育総務課長 ４件について説明をする。昨年度同様の後援申請があり、専決承認

したことによる報告をする。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

その他（１）教育委員会後援事業３・４月申請分について承認して

よろしいか。 
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発言者 内        容 

全委員 よろしい。 

教育長 その他（１）教育委員会後援事業３・４月申請分について承認する。 

以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員会日程 

 平成３０年５月１６日（水）午後１時３０分 ２－３会議室 
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本日の協議はすべて終了したので、本日の教育委員会を終了する旨を午後２時２０

分に告げ終了する。                                           

                                                                              

     平成   年   月   日                                              
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発言者 内        容 

教育長  各課からの報告をお願いする。 

学校教育課長  教育委員さんのみ机上に配布。 

平成３０年度の学校訪問一覧表について、大江小学校に日程変更

があったことによる差し替えをお願いする。 

市費について、学校支援員の名簿を配布する。県費については、

３月に配布済みである。ご承知願いたい。 

 平成３０年度の小中学校の児童・生徒数の一覧を配布する。小中

学校全体としては減少してきている。 

学級数としては、高須小学校が１学級減っている。これまではす

べての学年で２学級あったが、新 1 年生が３２人なので１学級とな

る。教員も１人減っている。 

大江小学校は、３年４年合わせて１５人になったので複式学級と

なる。教員も減っている。 

城山小学校は１学級増えた。卒業した６年生が１学級だったが、

新１年生が４４人なので２学級となる。 

中学校については、日新中学校の２年生が１学級減っている。生

徒の人数は大きく増減していないが、中学１年生が３５人の基準、

中学２年生から４０人以上の基準であるため減となった。 

城南中学校については、中学２年生が日新中学校同様の理由で１

学級減。１年生は９４人なので３学級となり、昨年度より合計２学

級減っている。 

市全体では、小学校の児童数は昨年の１,６７１人から１,６３９

人となった。中学校が９５８人から９０４人となった。合計は、 

２,６２９人から２,５４３人となった。 

教育総務課長  教育委員会課長以上の連絡先一覧を配布する。平成３０年度の教

育委員会事務局の事務分掌を配布する 

教育長 個人情報の取扱いには十分気を付けていただきたい。 

こども課長  平成３０年度の市内の園児数一覧を配布する。私立・公立合わせ

て１２園体制で推進していく。 

 海津市子育て支援事業計画の中間年の見直し改定版（教育委員の

み配布）について説明をする。 

教育長  以上、資料配布があった課の報告は終了するが、来週実施するス

プリングレビューでの今年度の各課の主要事業を説明願いたい。 
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発言者 内        容 

事務局長 教育総務課では、平成３１年から平成３５年までの教育大綱に変

わる教育振興基本計画を策定する予定をしている。 

小学校に関する適正規模の検討会について説明をする。 

学校教育課については、外国語活動の推進を強化していく。 

こども課については、特色のある園運営をしていく。 

社会教育課については、市民参加型の芸術活動を継続していく。 

歴史民俗資料館については、リニューアル検討委員会が立ち上が

ったので入館者が増えるよう検討していく。 

スポーツ課については、全国中学生ボート大会と高校総体が開催

される。 

教育総務課長 

 

大江小学校の収蔵庫の解体の工事の発注を進めている。 

下多度幼稚園の解体に向けての設計を委託する。 

城山小学校の通級学級について、幼児用のトイレから児童用に改

修するよう設計を進めいている。 

学校教育課長 英検補助の事業について春から周知していく。 

就学援助金については、６月を目途に規則改正をし、入学前の年

長の子を支給対象にする。秋の就学時検診に保護者に周知できるよ

う進めていきたい。 

部活動のあり方についてスポーツ庁より３月末に正式にガイド

ラインが示されたため、中学校の校長会と連動して、市としての部

活動のあり方を夏までに固めたい。 

その他、働き方改革関係で今年度予算化されたため、タイムカー

ドに代えて職員の出勤管理の電子化を図っていく。 

社会教育課長  市民創作劇を手がける。テーマは「ハリヨ」をモチーフとしたも

のを予定している。 

 海西公民館の駐車場の整備を進めていく。 

スポーツ課長 

 

 全国中学生ボート大会が７月１４日から１６日の３日間で行わ

れる。 

長良川水上スポーツフェスタは、インターハイと重なるので今年

度は実施しない方向でいる。 

２月３日にはかいづっちマラソンを実施する。 

体育施設では、南濃斎苑跡地のグランドゴルフ場計画の設計を進

めていく。 

スポーツ課兼高

校総体担当課長 

 高校総体が８月２日から８月６日にかけて実施される。５００ｍ

と２００ｍの競技が行われる。１００日前イベントということで、
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発言者 内        容 

 カウントダウンボードを岐阜第一高等学校に依頼し作成していた

だいた。チューリップ祭りの最終日に海津明誠高等学校と岐阜第一

高等学校の生徒にＰＲしてもらう。 

教育長 他にありませんか。 

ないようなので、これをもちまして閉会とする。 

  

 

 

 

 

 

 

【午後２時５５分に終了】 

 

 

 


